

Nuestro buen amigo Nima nos envía la crónica de lo ocurrido durante el curso de fukushidoín celebrado el pasado mes de octubre. En breve podemos ilustrar sus palabras con alguna imagen.

JORNADAS DE PROFESOR-FUKUSHIDOIN

Estamos sumidos en un mundo en el que lo material se ha impuesto dramáticamente sobre lo más sutil, sobre la esencia misma del hombre. La ciencia y la tecnología avanzan a pasos agigantados dejando atrás al hombre, como un fornido atleta que compite contra un niño que, aún haciendo grandes esfuerzos, no hace más que ver como el adulto se aleja más y más.

En el Aikido de O Sensei, ese que en sus últimos días llamó Shin no Aikido, Aikido del espíritu, lo material queda doblegado por lo espiritual; Kon sobre Haku, lo espiritual sobre lo material, Katsujin ken sobre Satsujin Ken, el sable que da y protege la vida frente al sable que la quita.

O Sensei, al igual que otros grandes Maestros de la humanidad, entendió que el secreto pasa por este mundo, por establecer el Reino, aquí y ahora; la verdadera victoria, dijo, es la victoria sobre el ego de uno mismo, Masakatsu Agatsu.

De esto trató, y en una profundidad preciosa, la formación de Fukushidoín que impartió el Maestro Rafael Regañó en Madrid el pasado 24 y 25 de Octubre en el Dojo Tenshin.





Equipo de instructores de esta maravillosa escuela de artes marciales, el Maestro Rafael Regalón que nos